

THE SPANISH VOICE OF NEW JERSEY

Abel Berry, , Enrique Padrón, Dra. María Elena Planas, Miguel A. Erice, Rodolfo González, , Guillermo Estévez, Luis E. Queralta, Margarita García, Pelayo Balbis Torregosa, Daneil I. Pedreira, Rodrigo Viamonte, Rafael Domiciano, María Teresa Villaverde Trujillo, Israel Abreu, Dr. Carlos Carbonell, Ricardo Aguirre, Domingo Pujols, Armando Canda

(Las opiniones en las columnas o secciones firmadas son de su autor y no reflejan necesariamente la opinión o el sentir de LA VOZ)

JUNTA DE DIRECTORES

Daniel García A. García-Berry

Virginia Iturralde A. Roberto García

PUBLISHER: Daniel García EDITOR: Virginia I. García

PUBLICIDAD Y RELACIONES PÚBLICAS

SITIO WEB

Abel R. García

ARTE Y DIAGRAMACIÓN Federico del Castillo Laura G

FOTOGRAFÍA Jaime E. Ramírez, Ricardo Aguirre, Jimmy Ortiz

DISTRIBUCIÓN /CIRCULACIÓN
Lázaro Sierra Robert Lee

10V 4J

Publicado por "The Voice Publishing Corp." P.O. Box 899 Elizabeth, New Jersey 07207 E-mail: lavoznj@aol.com Website: www.lavoznj.com

Union County ————— (908) 352-6654 Middlesex County ———— (908) 352-6619 Essex County —————— (201) 352-7448 Hudson County —————— (201) 866-7754

Miembros de: NAHP, HMC, NAJH y NJPA







Encienda una Vela

Por: **Stephanie Raha**Editor in Chief

Enero Mes de la Vida

(Siendo Enero el Mes de la Lucha por la Vida, "Encienda una Vela" dedicará sus dos artículos hacia este fín)



Menos de dos años después de su muerte, a causa de lo extendido de la fama de santidad de Madre Teresa y de los favores que se le atribuían, el Papa Juan Pablo II permitió la apertura de su Causa de Canonización. El 20 de diciembre del 2002 el mismo Papa aprobó los decretos sobre la heroicidad de las virtudes y sobre el milagro obtenido por intercesión de Madre Teresa.

Carta de la Madre Teresa sobre el aborto "Lo que Hagáis a Uno de Mis Pequeños, A Mí Me Lo Hacéis"

Me Lo Haceis"
(...) Y Dios amó al mundo tanto que le dio a su hijo. Esa fue su entrega. Dios le dio su Hijo a la Virgen María, ¿y qué hizo ella con Él? Tan pronto como Jesús entró en la vida de María, inmediatamente ella fue de prisa a llevar esa buena noticia. Y al entrar ella a la casa de su prima Isabel, nos dicen las Escrituras que la criatura, el niño en el vientre de Isabel, saltó de alegría. (Mientras que estaba en el vientre de María —Jesús trajo paz a Juan el Bautista quien saltó de gozo en el vientre de Isabel.)

(...) Yo siento que el gran destructor de la paz hoy es el aborto, porque es una guerra contra el niño, una matanza directa de niños inocentes, asesinados por la propia madre.

Y si nosotros aceptamos que una madre pueda matar incluso a su propio hijo, ¿cómo es que podemos decir a otras personas para que no se maten? ¿Cómo persuadimos a una mujer para no hacer el aborto? Como siempre, debimos de persuadirles con amor y debimos de recordarles que amor significa estar dispuesto a donarse hasta quebrarse. Jesús dio Su vida por amor a nosotros.

Así, la madre que piensa en abortar, debe ser ayudada a amar, o sea, a donarse hasta que quie-

"Antes, que corra el juicio como el agua, y la justicia como impetuoso arroyo." Amos 5:24

Recordando al Soñador

Por **Alveda King** (En el reciente aniversario de su cumpleaños, 15 de enero de 1929)



El Rev. Martin Luther King, Jr., y su sobrina Alveda King.

El Rev. Martin Luther King, Jr. citó este poderoso fragmento bíblico en su famoso discurso I HAVE A DREAM. Él creyó en la Palabra de Dios. Luther King tomó su Biblia tan en serio-por cierto la misma Biblia que el presidente Obama utilizara recientemente para realizar su juramento- que en repetidas ocasiones arriesgó su vida para proclamar su mensaje de amor a Dios y de amor al prójimo.

El tío Martin Luther, como todos los seres humanos, estaba lejos de ser un hombre perfecto, pero él amaba al Señor. Y fue la palabra de Dios la que él utilizó para unir un movimiento y cambiar nuestra nación.

El tío Martin Luther nació el 15 de enero de 1929. Y hoy, en esta evocación, les puedo asegurar que fue un hombre amable, gentil, y que fue utilizado como un fuerte profeta de Dios.

Muchas personas lo llamaban el "Moisés Negro" y el "Moderno Apóstol del Amor." Era un predicador bautista del Evangelio de Jesucristo, que también fue llamado a dirigir el Movimiento de Derechos Civiles durante el pasado siglo 20.

El Dr. Martin Luther King, Jr. amó a Jesús y predicó su palabra. Sus sermones, por ejemplo los titulados en inglés Rediscovering Lost Values y The Death of Evil on the Seashore, reflejan su devoción por el Señor y su obediencia al llamado de Dios. Los temas de sus enseñanzas giran alrededor de la necesidad del amor de Dios, el arrepentimiento humano y el perdón.

El Dr. King era un hombre de familia. Alguien en cuyo linaje aparecen antepasados que no sólo eran poderosos predicadores del Evangelio, sino ex esclavos, aparceros irlandeses, educadores, músicos, empresarios y líderes de los derechos civiles. Tales antecedentes nos ayudan a entender por qué Dios convirtió al Dr. King en un moderno Moisés y le dio un sueño profético para ayudar a liberar a los cautivos

Él y mi padre, el Reverendo A.D. King, fueron hermanos, y ambos fueron también soldados que entregaron sus vida para llevar adelante el Movimiento de los Derechos Civiles en el siglo 20. Los dos ahora están en el Cielo. Muchas personas ni siquiera saben que Martin Luther King tenía un hermano y una hermana. El fue un tío querido y familiar.

Este año 2013 se cumplen significativos aniversarios: los 150 años de la Proclamación de Emancipación, el centenario de la formación del Sistema de la Reserva Federal, y medio siglo de haberse pronunciado el I HAVE A DREAM.

También se cumplen 40 años de la polémica decisión de la Corte Suprema en el caso Roe contra Wade que legalizó el aborto en Estados Unidos. Este 2013 sin duda va a ser un año de transición, y hay necesidad de un despertar espiritual profundo. De hecho, ya es hora de que Estados Unidos despierte antes de que el sueño se convierta en una pesadilla.

Gracias a Dios que el reverendo Martin Luther King, Jr. tuvo un sueño. Feliz cumpleaños, tío.

(Álveda King es una ministro cristiana, activista conservadora pro vida y escritora. Ella es sobrina del líder del movimiento de los derechos civiles Rev. Martin Luther King, Jr. e hija del también líder cívico Rev. A. D. William King, Sr.).

bre sus planes, o su tiempo libre, para respetar la vida de su hijo. El padre de este niño, quienquiera que él sea, debe también donarse hasta que se quiebre.

A través del aborto, la madre no aprende a amar, sino que mata a su propio hijo para resolver sus problemas.

Y, a través del aborto, se dice al padre que él no tiene que tener ninguna responsabilidad por el niño que él trajo al mundo. Este padre probablemente va a poner a otras mujeres en la misma situación. Luego, el aborto sólo trae más aborto.

Cualquier país que acepte el aborto no está enseñando a su pueblo a amar, sino a usar de cualquier violencia para conseguir lo que se quiere. Por eso es

(Pasa a la Página 17)

Andaba tan de prisa como su pensamiento

Por: Maria Teresa Villaverde Trujillo



Hemos celebrado esta semana un aniversario más del natalicio de JOSE MARTI, la figura política más importante del siglo XIX en nuestro continente. Nació amando a Cuba, vivió lleno de fe en el futuro de la América Hispana y murió luchando por la independencia de su Patria.

Desde temprana edad sintió las ansias de libertad y por ella sufrio prision y destierro. Durante su corta existencia vivio en Espana, Mexico, Guatemala, Venezuela y la mayor parte de su vida en New York.

Fue periodista, escritor, poeta, estadista, consul y político. Perteneció al período de literatos precursores de la Cuba colonial. A este movimiento pertenecían, entre otros: José de la Luz y Caballero, José Antonio Saco, Gabriel de la Concepción Valdés, Juan Clemente Zenea y el patriota Cirilo Villaverde autor de la novela costumbrista "Cecilia Valdés".

Martí es considerado el precursor de la literatura modernista de América. Entre sus obras se encuentran "El Presidio Político en Cuba", "Ismaelillo", "Versos Libres", "Versos Sencillos", "Amistad Funesta", "Adultera", "Amor con amor se paga" y un fin de obras literarias, entre las cuales sobresale el más extenso de sus poemas líricos: "A mis hermanos muertos el 27 de Noviembre.

En 1892, el 14 de marzo, José Martí funda el periódico PATRIA, como órgano oficial del Partido Revolucionario Cubano del cual fue su creador y a su vez elegido Delegado. Trabaja con ahínco hasta unificar todos los medios necesarios para preparar "la guerra de pensamiento y conjunto" que se inicia en distintas regiones de la isla de Cuba el 24 de Febrero de 1895.

Su obra en general refleja su originalidad, su amor a la libertad y justicia y su profundo entendimiento de la naturaleza humana. El 19 de Mayo de 1895 cae abatido en Dos Ríos, Cuba. Murió por el ideal en que fundó su vida entera.

A continuación, un fragmen-

to de la precisa descripción que el General Enrique Collazo hizo del físico y el carácter del Apóstol cubano publicado en 1900,

"...Era Martí pequeño de cuerpo, delgado; tenía en su ser encarnado el movimiento; era vario y grande su talento; veía pronto y alcanzaba mucho su cerebro; fino por temperamento, luchador inteligente y tenaz, que había viajado mucho, conocía el mundo y los hombres; siendo excesivamente irascible, y absolutista, dominaba siempre su carácter, convirtiéndose en un hombre amable, cariñoso, atento, dispuesto siempre a sufrir por los demás, apoyo del débil, maestro del ignorante, protector y padre generoso de los que sufrían; aristócrata por sus gustos, hábitos y costumbres, llevó su democracia hasta el límite; dominaba su carácter de tal modo que sus sentimientos y sus hechos estaban muchas veces en contraposición; apóstol de la reden-

ción de la Patria logró su objeto...' '...Martí era un hombre ardilla; quería andar tan de prisa como su pensamiento, lo que no era posible; pero cansaba a cualquiera. Subía y bajaba escaleras como quien no tiene pulmones. Vivía errante, sin casa, sin baúl y sin ropa; dormía en el hotel más cercano del punto donde lo cogía el sueño; comía donde fuera mejor y más barato; ordenaba una comida como nadie; comía poco o casi nada; días enteros se pasaba con vino Mariani (fortalece el organismo); conocía a los Estados Unidos y a los americanos como ningún cubano, quería agradar a todos y aparecía con todos compasivo y benévolo; tenía la manía de hacer conversiones, así es que no le faltaban sus desengaños...'

"...Era un hombre de gran corazón que necesitaba un rincón donde querer y ser querido. Tratándole se le cobraba cariño, a pesar de ser extraordinariamente absorbente..."

"Cultivo una rosa blanca en junio como en enero para el amigo sincero que me da su mano franca....